

## Sécurité, Tarn-et-Garonne

Publié le 30/01/2025 à 07:01

# Lors des vœux du préfet de Tarn-et-Garonne, deux remises de médailles de la sécurité intérieure



*Chantal Canezin fait partie des deux décorés de la sécurité intérieure échelon bronze. DDM - MANU MASSIP*

**Le préfet de Tarn-et-Garonne Vincent Roberti a remis la médaille de la sécurité intérieure échelon bronze à deux personnalités lors de ses vœux aux forces de l'ordre, mardi 28 janvier 2025 au soir. Chantal Canezin et le lieutenant-colonel Christophe Masse ont ainsi été honorés.**

Lors de la cérémonie de vœux du préfet de Tarn-et-Garonne aux forces de sécurité mardi 28 janvier 2025 au soir, deux personnes ont été décorées de la médaille de la sécurité intérieure.

**A lire aussi : "Une présence accrue sur le terrain" : le préfet de Tarn-et-Garonne donne sa feuille de route aux forces de sécurité du département**

Chantal Canezin d'abord. Actuellement en poste au sein de la Direction départementale de la police nationale, elle était affectée au cabinet de la préfecture en 2020 au moment du Covid, en charge plus spécifiquement des distinctions honorifiques.

"Si ces missions ne vous prédisposaient pas à participer à de la gestion de crise, vous avez pourtant dû les interrompre et participer au plan de continuité d'activité mis en place pour la crise du covid-19 en tant que personnel du cabinet. Vous avez ainsi participé au COD une semaine sur deux durant deux mois, selon un roulement pré-établi, apportant votre soutien, notamment dans le cadre de la cellule d'information au public, que vous avez tenue à plusieurs reprises, y compris lors du maintien de celle-ci au-delà de la fin du confinement, pendant plusieurs mois", a précisé le préfet.



*Le lieutenant-colonel Masse a été décoré de la médaille de la sécurité intérieure échelon bronze par le préfet de Tarn-et-Garonne. DDM - MANU MASSIP*

Le lieutenant-colonel Christophe Masse a reçu la même distinction. "En tant que Délégué militaire départemental (DMD) adjoint de Tarn-et-Garonne, vous êtes un partenaire de premier plan de la préfecture sur les dossiers partagés en matière de sécurité, a souligné le préfet. Tant dans le domaine opérationnel, où vous assurez le suivi et la mise à jour des points d'importance vitale civils et militaires et armez le centre opérationnel de la DMD quand il le faut, que sur le volet rayonnement, vous êtes un interlocuteur incontournable. Chargé du recrutement des réservistes citoyens, vous créez ou aidez à créer les classes de défense et de sécurité globales en suivant les conventions avec l'Éducation nationale. Vous assurez le suivi des actions menées par l'ONAC-VG sous l'égide de la préfecture et des associations patriotiques et organisez des séances d'information des correspondants de défense des municipalités. Vous êtes en la matière un grand soutien et une mine de renseignements inépuisable pour le corps préfectoral en matière de protocole et de symbolique des cérémonies."

**Florent Duprat**